

アレクサンドル?デュマの古典的名作を3D映画化した『三銃士/王妃の首飾りとダ?ヴィンチの飛行船』のPRイベントとして、“第3回日本3Dメガネベストドレッサー賞”の授賞式が銀座で行われた。

今回の受賞者はおめぐる、“新生闘魂三銃士”こと武藤敬司と蝶野正洋と橋本大地、そして前2回に引き続きあごまね芸人のHEY!たくちゃんの計5人。まずはHEY!たくちゃんがそれぞれのキャラクターとして登場し、文化界部門賞をマツコ?デラックスとして受賞したのち、「映画見たわよ、良かったわよ!

女のミレディってやつがほんとに悪い女なのよ。体使って武器まで使ってさ、女子アナよ!」とあごまねのキレ気味口調で語り、場内を笑いの渦に。他にも枝野幸男経済産業大臣、スティーブ?ジョブズ、チャン?グンソクのあごまねで賞を授与された。

続いて先日、“東MAX”ことお笑い芸人の東貴博との結婚報道があったばかりのおめぐるが芳名帳

姿で登場。この衣装は劇中で悪女ミレディを演じたミラ?ジョヴォヴィッチが着用したもので、ウェディングシューズ

ではないものの、華麗な衣装に笑みをこぼしながら受賞を喜び、「ミラ?ジョヴォヴィッチさんが着用したドレスをまさか着ることができると思わなかったので、嬉しくて大興奮しています!」とコメント。作品について「難しく考えずに最初から最後までドキドキ興奮して楽しめる映画です。とにかくスッキリします」とアピールした。さらに、

“新生闘魂三銃士”である武藤敬司?蝶野正洋?橋本大地が受賞し、3Dメガネをかけてズラリと居並んだ。橋本が代表してトロフィーを受け取り、武藤が「オレたちはそれほどチームワークが良くなかったが、“みなは1人のために、1人はみんなのために”というフレーズが出てきて、映画でチームワークを学んだ」とコメント。自らブランドを手がける蝶野は3Dメガネのデザインを手がける予定を聞かれると「デザインは家内がやってるんで、家内に話をもっていきます」と応えた。

また、最後のフォトセッションタイムには取材陣から安に結婚についての質問が!

ドレス姿について「気分は“MAX”になってますか?」との質問に安は「そうですね、そんな感じですよ」とニコリ。主催者側が「本日はありがとうございました!」と締めくくろうとしても取材陣は負けじと婚約指輪やプロポーズについて質問。…